



0.0

#### Luis Fernando Olvera Irapuato, México Conferencista | Capacitador | Coach | Docente | Moderador | Panelista

País de residencia: México Nacionalidad: México Idiomas: Español

#### Áreas de conocimiento

Desarrollo Humano, Felicidad, Disciplina Positiva, Desarrollo de equipos altamente efectivos, Análisis y necesidades de mejorar la Comunicación en la Empresa., Capacitación y Desarrollo Organizacional, Desarrollo humamo, Desarrollo de la Confianza, Evaluación de Desempeño, Desarrollo del liderazgo, Liderazgo de acuerdo a competencias, Liderazgo de equipos, Liderazgo de Equipos a distancia, Metodologías en Recursos Humanos, Alineación de departamentos de Recursos Humanos.

#### Descripción del perfil

25 años de experiencia en el área de Recursos Humanos, como capacitador, Orador, Coach, Conferencista, Planeador, Reclutamiento de personal, Desarrollo organizacional y administración de personal, trabajando para marcas importantes como General Motors, SEGLO Logistics (ahora Schnellecke Logistics), Labor Mexicana. Reconocido principalmente por la trayectoria laboral, ya que inicie como operador de linea y he llegado a ocupar puestos directivos, lo cual ha servido para ejemplificar conferencias de motivación, cambio de actitud, adversidad, felicidad, disciplina, perseverancia, constancia etc. Mi principal pasión es el aprendizaje a través de la enseñanza y la satisfacción que ello te da, es el reconocimiento de las personas que te dicen que has tocado la profundidad de su ser para ser mejores personas. Estoy seguro que el conocimiento se adquiere para compartirse, y no para quedarse con el. soy Licenciado en Administración de Empresas, pero mi mejor escuela ha sido la escuela de la vida para progresar y ser felices!

#### Conferencias, Cursos o Talleres

#### **EMPODERAMIENTO**

#### De 2 Horas a 4 Horas

Conferencia cuyo objetivo es mantener o incrementar la autoestima objetiva del individuo en los ámbitos personal y laboral, dado que las emociones de acuerdo a los sucesos personales impactan el comportamiento y desempeño en su entorno laboral, siendo así una sesión de depuración y al mismo tiempo darles a conocer o recordarles quienes son y porque están en donde están.

#### MOTIVACIÓN

#### De 2 Horas a 4 Horas

Conferencia con el objetivo de conocer o reconocer lo que es la motivación en la actualidad, marcando la pauta para la auto motivación interna, haciendo responsable a cada persona de su estado emocional, conociéndose a si mismo, y los factores que suman o restan a sus emociones, pero sin impacto negativo hacia si mismos.

## RECONOCIMIENTO

## De 2 Horas a 4 Horas

Conferencia que tiene como finalidad principal, hacer una introspección del participante para identificar: factores, sucesos, situaciones, que impacten en el presente su comportamiento, a través de un análisis interno con la ayuda de varias técnicas.

## DEPRESIÓN LABORAL

## Flexible

Evento en el cual se parte de un diagnostico previo para identificar factores que puedan afectar los comportamientos en el medio laboral, una vez identificados y tratados, realizar mediante una o varias sesiones la depuración de dichos factores que paulatinamente disminuirán la depresión laboral.

# IIMAGEN EMPRESARIAL

## Flexible

Evento mediante el cual, se hace conciencia y alineación hacia donde la empresa requiere llevar a sus colaboradores mediante la imagen personal para poder generar una imagen empresarial e individual de alto impacto.

## Felicidad

## De 2 Horas a 4 Horas

La Felicidad como concepto no solo implica la felicidad en el trabajo, una persona Feliz, es feliz en cualquier lugar y en cualquier situación debido a que cuenta con la actitud y la mente positiva para superar las adversidades que se presentan en el día a día!

# NEGOCIACION

## 4 Horas o más

Las técnicas de negociación no solo son ventas, día a día estamos negociando cualquier interés, por ello, no debemos olvidamos de los básicos que desde años atrás han funcionado y hoy siguen funcionando!

# Perfil en Mentes a la Carta

https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/luis-fernando